



## El Templo Satánico abre una clínica de aborto para ‘atención religiosa’

- Rufaro Manyepa
- [7/2/2023](#)

El Templo Satánico anunció la semana pasada que iba a abrir la Clínica Satánica del Aborto de la Mamá de Samuel Alito para proporcionar “atención religiosa del aborto con medicamentos” en Nuevo México. El nombre es una burla al juez del Tribunal Supremo Samuel Alito, autor de la opinión que revocó el caso *Roe contra Wade*.

**Exención religiosa:** El Templo Satánico quiere ayudar a las mujeres a realizar su “ritual satánico del aborto” incluso en los Estados en los que el aborto está prohibido. Actualmente tiene varias demandas pendientes argumentando que este ritual es una práctica religiosa protegida por la Constitución y exenta de restricciones federales y estatales. Esta apertura en Nuevo México es sólo “el primer paso”.

**El culto a la voluntad:** el tercer principio del Templo Satánico es que “el propio cuerpo es inviolable, sujeto solamente a la propia voluntad”.

Esta es la idea que impulsa el movimiento abortista. También es la idea que impulsa el movimiento transgénero y la cirugía de reasignación de género (que el Templo Satánico también apoya), y la gran mayoría de la política estadounidense actual.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió en [Estados Unidos bajo ataque](#):

*La adoración a la voluntad es inmune a la verdad. Insiste en que no hay verdad absoluta. No busque respuestas en la Biblia; usted puede tener una interpretación mágica de las cosas. Y así, lo que queda implícito es, ¡Simplemente sigan nuestra voluntad!*

Pablo revela lo que sucede cuando se adora la voluntad humana: ¡Hacerlo conduce a adorar demonios! Eso se debe a que la mente humana es muy vulnerable a la difusión, el engaño y la influencia del “príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia”, Satanás el diablo (Efesios 2:2). Esto es especialmente cierto en una mente llena de vanidad, como la de Satanás.

Seguir una *voluntad humana* significa realmente *¡siguir la voluntad de Satanás!*

Cuando los seres humanos rechazan la verdad de Dios, empiezan a adorar sus propias opiniones. Empiezan a pensar como Satanás. Cuando este tipo de pensamiento se afianza lo suficiente, *la gente incluso deja de preocuparse por la diferencia entre lo verdadero y lo falso*. Empiezan a tratar de mágicamente “crear realidad donde no hay realidad”. Las difusiones de Satanás nos hacen *impermeables a la razón*, si lo permitimos.

Esa es la nueva era por la que trabajó Hitler. Ese es el mundo que quiere Satanás.

Esta influencia se ha apoderado de la escena política de Estados Unidos. ¿Puede reconocerla?

Ahora se ha puesto tan mal, que hay una organización que se hace llamar abiertamente el Templo Satánico, ofreciendo ayudar a la gente a matar bebés como parte de un ritual satánico. Este es el resultado invariable de la adoración a la voluntad.

**Para saber más:** lea el breve recuadro en ["Estados Unidos bajo ataque"](#) titulado "Adorando la voluntad".